

**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.  
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

**Pleno Ordinario 14 de julio de 2023**

Según los datos del último informe denominado “Balance de Criminalidad”, publicado por el Ministerio del Interior, correspondiente al ejercicio 2022, en el municipio de Dos Hermanas se observa un considerable incremento, con respecto a 2021, de infracciones relacionadas con robos con intimidación, con fuerza en domicilios, establecimientos y otras instalaciones, así como sustracciones de vehículos, entre otros.

Esta afirmación es una realidad, como también lo es que la población de Dos Hermanas sigue creciendo con una previsión también al alza para los próximos años. Al igual es también una realidad, a día de hoy, que la dotación presupuestaria para el incremento de efectivos de la Policía Local no se ha ejecutado según la previsión recogida en los Presupuestos Generales correspondientes al ejercicio 2023, sin entrar a abordar la necesidad de la creación de una escala de mandos , entre otras cuestiones.

Por otro lado, en estos días hemos conocido que la Comisaría de Policía Nacional de Dos Hermanas lleva tres años siendo la dependencia con más detenidos por agente de España, a pesar de que, dado el tamaño de la población nazarena, es manifiesta la falta de agentes para seguir prestando un servicio eficiente, más aún si cabe.

Si, además, añadimos la reciente aprobación de la Ley de Policías Locales de Andalucía, de la que conviene recordar que ha situado a nuestra comunidad andaluza en la vanguardia nacional en materia regulatoria de nuestra policía local, nos encontramos en un momento en el que este Ayuntamiento debe tomar conciencia, definitivamente y de forma contundente, de que hay que dar un paso más.

Este Grupo Municipal recoge la invitación del Portavoz del Grupo Socialista para conformar en esta legislatura una oposición constructiva y es por ello por lo que le hacemos la siguiente pregunta:

- ¿Se compromete, en este mismo Pleno, a que antes de que finalice el ejercicio actual, va a iniciar los trámites necesarios tanto para instar al Ministerio del Interior a la provisión de más efectivos para nuestra ciudad como para iniciar el procedimiento que corresponda en aras a dotar a nuestra Policía Local de los medios materiales y humanos que necesitan?

Francisca O. Cifuentes Melero  
Concejal del Grupo Municipal del Partido Popular